

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Alhamdulillah, puji syukur kita panjatkan kehadirat Allah Swt, atas limpahan berkah, rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis diberikan kesempatan, kesehatan dan kemampuan untuk dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Salawat serta salam atas junjungan Nabi Muhammad Saw, yang telah membawa kita dari zaman kegelapan menuju zaman yang terang benderang seperti zaman sekarang ini.

Skripsi yang berjudul **“Strategi Remaja Masjid dalam Menanamkan Nilai-Nilai Dakwah terhadap Anak Tk/Tpa Masjid Jami Babussa’adah Desa Carebbu Kecamatan Awangpone Kabupaten Bone”** Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat sebagai tugas akhir dalam penyelesaian Sarjana Sosial (S. Sos) pada Fakultas Ushuluddin dan Dakwah (FUD) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menemukan berbagai banyak rintangan dan kesulitan, Namun, dengan penuh kesabaran dan keikhlasan penulis dapat melewati rintangan tersebut dengan petunjuk Allah Swt. dan adanya bimbingan serta bantuan dari semua pihak. Alhamdulillah skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Oleh sebab itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Yang tercinta orang hebat dalam kehidupan penulis yaitu ayahanda Syamsuddin dan ibunda Saenab serta keempat saudara yang selalu mendukung dengan segala pengorbanan dan do’a, sehingga penulis bisa menyelesaikan pendidikan strata satu (S1) di kampus Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone.
2. Prof. Dr. A. Nuzul, S.H., M.Hum. Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone, Dr. Nursyirwan, S.Ag., M.Pd. Wakil Rektor I, Dr. Abdulhanaa, S.Ag.,

M.HI. selaku Wakil Rektor II dan Dr. H. Faturahman, M.Ag selaku Wakil Rektor III.

3. Dr. Ruslan Sangaji, S.Ag., M.Ag. Dekan Fakultas Ushuluddin dan Dakwah IAIN Bone, Dr. Abdul Hakim, S.Ag., M.Ag. Dekan I dan Dr. Samsinar S, S.Ag., M.Hum. Wakil Dekan II yang telah memberikan petunjuk demi kelancaran penyusunan skripsi ini.
4. Dr. Kurniati Abidin, S.Sos., M.Si. Ketua Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) IAIN Bone dan Staf Prodi KPI yang memberikan arahan, nasehat serta bimbingan selama penulis menempuh kuliah di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)
5. Mardhaniah, S.Ag., S.Hum., M.Si. Kepala unit Perpustakaan IAIN Bone beserta Staf Perpustakaan yang telah membantu penulis dalam meminjamkan buku-buku dan referensi yang terkait dengan skripsi ini.
6. Bapak Dr. Ruslan S.Ag., M.Ag pembimbing I dan Bapak Drs. M. Amir Langko, MA pembimbing II sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan.
7. Teman-teman seperjuangan Fakultas Ushuluddin dan Dakwah khususnya Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) Angkatan 2016 IAIN Bone yang telah mendukung penulis dalam penyusunan skripsi ini.
8. Semua pihak yang tidak sempat penulis sebutkan. Terima kasih telah membantu kelancaran penyusunan skripsi ini.

Dengan penuh kesadaran penulis menyadari penelitian skripsi ini jauh dari sempurna, walau demikian penulis berusaha memberikan yang terbaik. Oleh sebab itu, demi

kesempurnaan skripsi ini penulis harapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun. Semoga Allah Swt, senantiasa memberikan kemudahan dan perlindungan kepada semua pihak yang berperan dalam penelitian skripsi ini.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Bone, 04 Agustus 2020

Penulis

JUMASNI

NIM:03.16.2057